



こんにちは、令和3年度4月に着任したばかりの新米キッズスクールコーディネーターの平間美海です。突然ですが「キッズスクール」ってご存知ですか？

主に小学1年生から6年生までを対象とし、毎月3回から4回ほどを目途に活動している町のプロジェクトです。ひとつひとつのプログラムに狙いと主旨を定め、それぞれ『つくる（工作・料理）』『アウトドア』『スポーツ』『地域福祉交流』『プロ企画・最先端・合同』『考える』『文化』に沿った様々な体験プログラムを用意しています！

ただ遊ぶ、だけではないプログラム設定を意識していますので、子どもたちは楽しみながらも道徳心や思考力などを育てることができます。

実は下川町のキッズスクールは、近隣市町村からも羨ましがられるほど充実しているんです！どこよりも本気で！？やっている自治体かもしれません。

でも、キッズスクールは、対象年齢が限定的です。だから、もしかしたら「私には関係ないな」と思ってらっしゃる町民の人もいらっしゃるのではないかでしょうか？

そんなキッズスクールを変革すべく、今年からキッズスクールは一味違います。家族で参加するプログラムがあったり、一般参加ができるプログラムがあったり、そして何よりプログラムによっては講師をお招きしますが、その講師の多くは地域の皆さん！地域とキッズスクールをより深く結びつけるため、日々色々な企みをしています！

是非、キッズスクールを知っていただき、一緒に盛り上げていただけたら幸いです！

